

Gobernador René Saffirio y Concejo Municipal de Cholchol abordaron las prioridades en inversión pública para la comuna

Autoridades comunales destacaron la iniciativa de la máxima autoridad regional de estar presente en los concejos municipales de La Araucanía.

El Gobernador Regional de La Araucanía, René Saffirio, participó en una sesión extraordinaria del Concejo Municipal de Cholchol, presidida por el alcalde Álvaro Labraña.

En la reunión, en que participaron las máximas autoridades de la comuna, el Gobernador Saffirio abordó la forma en que se priorizará la inversión pública y el trabajo colaborativo, de manera democrática y participativa, acogiendo todas las sensibilidades políticas representadas en el Concejo Municipal.

“No sé si es la comuna más pobre de Chile. Si la pobreza la medimos en recursos económicos es probable que esté en ese lugar. Pero aquí veo una riqueza enorme, una que tiene



que ver con los recursos que la naturaleza le ha entregado a la comuna, pero además con el espíritu que he percibido, tanto de parte del alcalde como del Concejo Municipal, en el sentido de trabajar con la suficiente generosidad, en todo el sentido de la palabra, y transversalmente con la mirada puesta en las necesidades de los vecinos”, comentó.

El jefe regional explicó que su participación en este concejo municipal responde a un compromiso asumido con todas las regiones. “He querido estar aquí porque quiero estar en las 32 comunas de la Araucanía”, explicó Saffirio agregando que la iniciativa le permitirá “a partir de las intenciones y sueños de cada alcalde y concejo municipal,

priorizar con el Consejo Regional las inversiones futuras que debemos hacer para superar nuestras condiciones de pobreza, básicamente en el mundo rural, pero con la mirada puesta en desarrollo de La Araucanía”.

Por su parte, el alcalde Álvaro Labraña destacó la iniciativa del Gobernador Regional de La Araucanía de estar presente en los Concejos Municipales.

“Es un gesto súper importante que nos llena de optimismo y energía. Poder tener la instancia de poder compartir, junto a nuestro concejo municipal, una pequeña muestra de cuáles son nuestras prioridades como comuna, significa mucho para que el Gobernador entienda las dolencias y necesidades que tenemos”, agregó Labraña.

La concejala Alejandra Mellico valoró esta forma de cons-

truir vínculos entre el Gobierno Regional y los municipios. “No podemos nosotros como autoridades, ya sea regionales o locales, estar tomando decisiones a puertas cerradas y uno conocer la realidad de las comunas o de la gente con la que trabajamos. Se agradece que desde hoy en adelante se esté empezando hacer”, comentó.

Finalmente, Diego Millao, concejal de Cholchol, calificó la reunión como oportuna. “Me siento muy contento por haber recibido en este concejo municipal a nuestro Gobernador. Fue una visita oportuna, creo que está asumiendo un cargo importante dentro de la región. Así que muy agradecido, muy contento y esperamos que todos los proyectos que tiene nuestra comuna salgan adelante y contamos con su apoyo”.